



たから

学校だより 第8号

発行 下妻市立大宝小学校
発行日 令和元年 11月10日
責任者 國府田 薫
児童数 227名 電話 43-5887

学校教育目標 「自立できる 心豊かでたくましい 児童の育成」

スローガン ①「誰にも気配り 笑顔で挨拶」 ②「一緒に清掃 きれいな学校」
③「本気で勉強 進んで発表」 ④「運動頑張り 元気に登校」

実りの秋を大切に・・・

校長 國府田 薫

9月、10月の大雨など、天候が荒れた時期が過ぎ、やっと秋らしい晴天の日が訪れてきました。今、子どもたちは、業間や昼休みなど、青空の下、タイヤ跳びや上り棒、ドッジボール、サッカー、一輪車等々の遊びに興じています。また、月末に行われる持久走大会に向けての練習も始めたところです。この時期、しっかり運動して、体力の向上を図っておくことが、冬場の健康維持にもつながっていきます。併せて、この時期、しっかり食べて栄養を摂り、体の成長も促進していかなければなりません。この実りの秋の時期を大切にしていきたいと思えます。

さて、11月は、芸術の秋でも有り、15日(金)に市民文化会館で、市内音楽会が開催されます。また、9日(土)の総合体育館で行われた自転車安全運転ジュニア大会では、「右よし」「左よし」の元気なかけ声とともに、大宝小の代表として活躍してくれました。

さらに、10日(日)は、秋の大きな行事の一つである「親子・地域ふれあい広場&バザー」も開催され、楽しい時間を過ごすことができました。今後も子供達のためにご支援・ご協力をお願いいたします。

11月



- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) 6年校外学習、1年家庭教育学級
- 7日(木) 漢字力テスト、自転車大会・音楽会出場者を励ます会
- 10日(日) 親子・地域ふれあい広場・バザー
- 11日(月) 振替休業日・諸会計口座振替日
- 12日(火) 校内絵画展(～22日)、委員会活動
- 13日(水) 県民の日(閉庁日)
- 14日(木) なかよしタイム、6年高齢者疑似体験
- 15日(金) 133回創立記念日、市内小中学校音楽会
- 17日(日) 砂沼マラソン大会
- 18日(月) 外国語・外国語活動要請訪問
- 19日(火) クラブ活動
- 20日(水) 計算力テスト、ふれあいタイム
- 21日(木) 全校朝会
- 22日(金) 月曜日課
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 25日(月) 避難訓練
- 26日(火) 委員会活動
- 27日(水) 6年薬物乱用防止教室、スクールカウンセラー来校日
- 28日(木) 外国語要請訪問
- 29日(金) 特別日課、校内持久走大会、本部役員会

《12月の主な予定》

- 1日(日) 大宝地区歩け歩け大会
- 5日(木) 音楽鑑賞会(午後)
- 6日(金) 6年東部中学校説明会、制服探寸
- 11日(水) 1・2年昔語り
- 12日(木) 英語フォーラム
- 17日(火) 3～6年まとめのテスト②③(18日)
- 20日(金) 4年点字体験
- 23日(月) クリーンデー
- 24日(火) 第2学期終業式

※ 冬季休業日 12/25～1/7
※ 第3学期始業式 1月8日(水)

【学びの広場の実施について】

冬季休業中に2日間、県の学力診断テスト対策として学びの広場を実施します。対象は3～6年生です。

- 期日 1月6日(月)・7日(月)
- 時間 8:10登校、11:20下校予定
- ※ 詳細については、後日別紙にてお知らせします。



運動会の練習と並行して、様々な学年行事が目白押しだった9月、10月。今回は、これまでお伝えできなかった9月・10月の行事等も交えてお伝えします。

3年校外学習 梨選果場見学

9月6日(金)、3年生が社会科の学習で、JA第一梨選果場を見学しました。選果場では、説明をしっかりと聞きながら、選果場で働く人たちの仕事の様子や施設の見学をさせていただきました。下妻市で作られた梨が、国内だけでなく、外国へも輸出されていることを知り、子供達もびっくりしていました。

- ・選果場を見学して、ただであるダンボールが機械で箱になることを知りました。「豊水」という種類の梨は、水分が多いことを教えてもらいました。(野手 翔ノ介さん)
- ・梨選果場の見学はとても楽しかったです。幸水や秋月、恵水と、いろいろな種類の梨があり、私は「にっこり梨」を食べてみたいと思いました。(和泉田 明里さん)



5・6年 芸術鑑賞会

9月19日(木)、5・6年生が市文化会館で東京フィルハーモニー交響楽団の演奏を鑑賞しました。本物の「音」に触れる貴重な機会となりました。

- ・いろいろな楽器の音が合わさって一つの曲になるというのがすばらしいと思いました。生の演奏は迫力があってすてきでした。またクラシック音楽を聴いてみたいです。(5年 高石 双葉さん)
- ・ぼくは、東京フィルの曲を聴いて、とても迫力があると思いました。CDで聴くよりも音が力強くてびっくりしました。(6年 大野 蒼裕さん)



5年総合的な学習 稲刈り体験

10月9日(水)、5年生が稲刈り体験をしました。5月に、田植えでお世話になった中山俊一さんが育てた稲を、5年生29名が刈らせていただきました。のこぎりがまを使っての初めての稲刈り。とてもよい体験をすることができました。

- ・ぼくがびっくりしたことは、鎌がのこぎりのような刃をしていて、ザクザクとよく刈れたことです。脱穀はコンバインですること分かりました。収穫したお米を食べたいです。(茅野 春真さん)
- ・ぼくは、稲がとても大きくなっていて感動しました。苗はとても小さかったのにこんなに大きくなるとは思っていませんでした。(西村 秋也さん)



PTA奉仕作業 大変お世話になりました！

9月28日(土)、幼稚園、1年生から4年生までの保護者の皆様、PTA本部役員の皆様に参加いただき、PTA奉仕作業を実施しました。運動会用のテント設営と、側溝清掃、除草作業を中心にご協力いただきました。おかげさまでとてもきれいな環境のもとで運動会を行うことができました。ご協力ありがとうございました。

